

Croix Rouge - Campagne de sensibilisation en Face à Face



Pour votre information : La Croix Rouge va mener une campagne de sensibilisation sur notre commune du 05 janvier au 31 janvier 2021.

Horaires des visites : de 12h00 à 19h00 du lundi au vendredi et de 12h00 à 18h00 le samedi.

La Croix-Rouge a plus que jamais besoin de la solidarité et de la générosité de tous pour pouvoir continuer à mener à bien ses missions auprès des plus fragiles.

Alors, elle organise des campagnes d'information dans la rue et en porte à porte afin de sensibiliser la population et mobiliser le plus grand nombre pour soutenir nos missions. Car si ses bénévoles peuvent continuer à agir jour après jour et venir en aide à toutes les personnes en souffrance, c'est bien grâce à la générosité des donateurs qui permettent de financer leurs actions.

Reconnaitre les équipes de Face à Face

Les équipes (**qui porteront un masque et auront du gel hydroalcoolique**) sont facilement identifiables grâce à un badge nominatif (avec photo) et une tenue aux couleurs de l'association.

La démarche proposée en Face à Face

Les équipes proposent aux personnes rencontrées dans la rue ou à leur domicile de devenir donateurs réguliers.

Celles qui le souhaitent s'engageront à faire un don mensuel par prélèvement automatique. Elles rempliront un bulletin de soutien (par l'intermédiaire d'une tablette tactile) et donneront leurs coordonnées bancaires (RIB/IBAN) afin de mettre en place le prélèvement automatique.



En revanche, les équipes de face à face ne demandent jamais d'argent en chèques ou en espèces.

The header features a collage of geometric shapes in shades of brown and orange, with a central photograph of green foliage and tree branches.

Plus d'information sur les campagnes : <https://soutenir.croix-rouge.fr/face-a-face>

Information sur la Croix Rouge : <http://www.croix-rouge.fr/>

Merci de leur réserver un bon accueil.